

Uribe fijó compromisos con los awá

La comunidad indígena awá, afectada recientemente por graves hechos de violencia contra sus miembros, tendrá una mesa de diálogo permanente con el Ministerio del Interior y de Justicia para analizar su problemática.

Ese fue uno de los principales acuerdos alcanzados en el encuentro que por cerca de dos horas sostuvieron representantes de esa comunidad —como Luis Évelis Andrade, presidente de la Onic, y Éder Burgos, vocero de los awá— con el presidente Álvaro Uribe, el ministro del Interior y de Justicia, Fabio Valencia, y el representante en Colombia de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Christian Salazar.

Finalizado el encuentro, Valencia aseguró que el mandatario adquirió el compromiso de que “se sancione severamente a cualquiera que haya sido el autor de esta terrible masacre”, en referencia al asesinato de 12 awás el pasado 26 de agosto, en una vereda del corregimiento de Guayacán, en

Tumaco (Nariño). Agregó que el Gobierno dio “garantías” de una investigación transparente al respecto.

El ministro también dijo que en la reunión se habló de facilitar protección individual para algunos de los miembros de esta comunidad, e incluso de esquemas de seguridad para grupos.

También, contó Valencia, se buscará facilitar 40 radios de onda corta para comunicaciones entre los awá.

CAMPAÑA PARA DEFENDER LOS DD.HH.

Ante Margaret Sekaggya, relatora de la ONU para los defensores de derechos humanos, varias ONG lanzaron ayer la campaña ‘Por el Derecho a Defender los DD.HH.’. Según las organizaciones, 610 activistas fueron agredidos entre 2002 y 2008. Ayer también se conoció que la Defensoría del Pueblo recibió 19.284 quejas de violaciones a los derechos humanos el año pasado.



Foto: PRESIDENCIA

Representantes indígenas se reunieron ayer por 2 horas con el presidente Uribe, en la Casa de Nariño, para que les den garantías a los awá.